



AMRYTA

im Februar 2022

Der Frühling kündigt sich an, milde Winde haben den Schnee zum Schmelzen gebracht und die Schneeglöckchen ermutigt, sich zu zeigen. Ein neuer Wachstumskreis, ein neuer Lebenskreis beginnt auf Mutter Erde.

Wie geht es Dir damit? Fühlst Du Dich kraftvoll und gut vorbereitet für das Neue? Was nimmt Dir vielleicht Kraft – oder besser: wem gibst Du Kraft, Aufmerksamkeit, Energie, die Dir für Dich und Dein Leben fehlen, das sich aus Dir heraus entfalten will?

Das Schneeglöckchen fokussiert seine Kraft in eine Richtung, nimmt wohl die äußeren Umstände wahr und weiß, daß es auch Schnee und Kälte standhalten kann, sollten diese sich nochmals zeigen. Es wächst, voll Vertrauen in das Leben und in seine Kraft.

Was brauchst Du vielleicht noch, um mit Frühlingsbeginn genau so aufzubrechen? Wie kannst Du Deine Aufmerksamkeit auf das ausrichten – und auch dort halten – was Deinem Leben und dem Leben aller dient? Frühling heißt eine Entscheidung treffen und dann losgehen.

Noch ist Zeit sich zu sammeln, abzuwägen. Als Orientierung dient uns unsere Lebensfreude, unsere Neugier auf das Neue...

In diesem Sinne viel Freude ♥♥

Jana